
Présents :Présents :
- Elus : Jérémy RIOU, Emeline Zontini, Jennifer BERRUYER (THEUREAU), Ghislain COURTIAL
- Agents :  William GEROMET, Jonathan POUDEVIGNE
- Parents : Mme MOISAN, Mme VOURIOT, Mme FURIO, Mme NOWAK, Mme PRADON
Excusés :Excusés : M Le Maire Claude AURIAS, Katia CHANAL, les parents d’élèves de Saint François,
Sylvie REYNAUD, Yohan TAVAN.

COMPTE-RENDU DE LA COMMISSION EXTRAMUNICIPALE COMPTE-RENDU DE LA COMMISSION EXTRAMUNICIPALE 
DES AFFAIRES SCOLAIRES ET EXTRASCOLAIRES  DU 10 NOVEMBRE 2022 DES AFFAIRES SCOLAIRES ET EXTRASCOLAIRES  DU 10 NOVEMBRE 2022 

SALLE DU CONSEIL EN MAIRIE DE LORIOLSALLE DU CONSEIL EN MAIRIE DE LORIOL

La commission commence par une bonne nouvelle, le bureau de l’amicale laïque est reconduit avec deux bureaux (scolaire 
et danse), l’association est donc maintenue. 

PRÉSENTATION DU PLAN MANDATPRÉSENTATION DU PLAN MANDAT
Mr RIOU présente le Power Point en commençant par le rappel des actions menées sur l’année de 2021 sur le groupe 

scolaire JJ ROUSSEAU Maternelle, présentation des actions menées en 2022 et présentation des actions à venir en 

2023.

Présentation 2021, 2022 et 2023 pour JJ ROUSSEAU élémentaire

A noter, si le groupe scolaire ne dépense pas l’intégralité du budget « immobilier » qui lui a été alloué, la différence sera 

proposée au groupe scolaire Jules FERRY.

Présentation du plan mandat de l’école Jules FERRY maternelle : les actions menées en 2021, celles partiellement terminées 

ou terminées en 2022 et présentation des actions à venir en 2023.

Présentation du plan mandat de l’école Jules FERRY élémentaire sur la même forme.

MR RIOU PRÉSENTE L’ORDRE DU JOUR, 5 POINTS À ABORDER :MR RIOU PRÉSENTE L’ORDRE DU JOUR, 5 POINTS À ABORDER :
- PRÉSENTATION DU PLAN MANDAT- PRÉSENTATION DU PLAN MANDAT

- PRÉSENTATION DE LA RESTRUCTURATION DU PÔLE ASES AVEC LE RAJOUT DE 4 AGENTS- PRÉSENTATION DE LA RESTRUCTURATION DU PÔLE ASES AVEC LE RAJOUT DE 4 AGENTS

- TARIFICATION CANTINE SCOLAIRE- TARIFICATION CANTINE SCOLAIRE

- HORAIRES D’OUVERTURE DES ÉCOLES POUR LA RENTRÉE 2023- HORAIRES D’OUVERTURE DES ÉCOLES POUR LA RENTRÉE 2023
- NOUVEAUTÉ ET PISTES DE TRAVAIL : AUGMENTER LA CAPACITÉ D’ACCUEIL DE L’ACCUEIL DE LOISIRS - NOUVEAUTÉ ET PISTES DE TRAVAIL : AUGMENTER LA CAPACITÉ D’ACCUEIL DE L’ACCUEIL DE LOISIRS 
SUR LES 15 JOURS EN AOÛT ET OUVERTURE DE L’ACCUEIL EN FIN D’ANNÉE PENDANT LES VACANCES SUR LES 15 JOURS EN AOÛT ET OUVERTURE DE L’ACCUEIL EN FIN D’ANNÉE PENDANT LES VACANCES 
DE NOËL.DE NOËL.
- QUESTIONS DIVERSES- QUESTIONS DIVERSES



A noter, la demande de travaux concernant l’agrandissement du chemin piéton et la coupe des racines sur le parking 

« rond en contrebas » étant une demande sur plusieurs conseils d’école, Mr RIOU réitère sa question sur le degré 

d’urgence de cette demande (peut-elle attendre encore un peu ?)

Pour le moment, les parents se sont résignés sur l’état de ce chemin. Ils comprennent bien les priorités mais 

ne manqueront pas de rappeler cette demande aux conseils à venir.

PRÉSENTATION DE LA NOUVELLE RESTRUCTURATION.PRÉSENTATION DE LA NOUVELLE RESTRUCTURATION.
Mr Riou donne la parole à Mr POUDEVIGNE qui annonce la restructuration et notamment l’intégration de 4 agents 

supplémentaires dans le service ASES.

Mr POUDEVIGNE fait un rappel sur le nombre d’agent qui ont rejoint le service lors de la première restructuration à 

savoir les 10 agents d’entretien et annonce que 4 agents supplémentaires viennent de rejoindre le pôle ASES. 

METIFIOT Alexis est en charge des commandes, des livraisons des produits d’entretiens et chargé d’intérim lors d’absence 

de la responsable des agents d’entretien, Mme NAOUALI Arbia, Mme CHANAS Françoise, Mme ASSAYAH Katia

Mr RIOU explique qu’à ce jour, le service comprend le plus grand nombre d’agents, et souligne la difficulté à gérer ces 

grands effectifs. Il se félicite de pouvoir s’appuyer sur son directeur et ses responsables de service.

TARIFICATION DE LA CANTINE.TARIFICATION DE LA CANTINE.
Mr RIOU annonce qu’après le démarchage de différents prestataires, le marché a été reconduit 

avec API avec des changements. 

Lors de l’ancienne « formule », deux produits BIO étaient proposés. Cette nouvelle formule propose 

un produit BIO et un produit local. Mr RIOU explique bien que le produit local n’empêche pas de 

servir des produits de qualité et n’ont rien à envier aux produits d’appellation « BIO ». Mr RIOU termine en annonçant 

que malgré l’inflation, le prix d’achat a été contenu.

Mr GEROMET affiche les différentes pistes réfléchies pour diminuer le déficit auquel doit faire face la collectivité sur les 

repas proposés en cantine avec notamment l’augmentation du nombre de « tranches » de quotients familiaux. Mr RIOU 

présente les trois propositions. 

- ECO, fusion des tranches QF 400 à 660 - ECO, fusion des tranches QF 400 à 660 

Remarque, cette solution creuse quand même le déficit pour la collectivité.Remarque, cette solution creuse quand même le déficit pour la collectivité.

- HAUTE, augmentation 0.50€ pour la première tranche puis augmentation constante de 0.10€ par tranche.- HAUTE, augmentation 0.50€ pour la première tranche puis augmentation constante de 0.10€ par tranche.

Remarque, cette solution diminue le déficit pour la collectivitéRemarque, cette solution diminue le déficit pour la collectivité

- COMPROMIS, augmentation de 5 centimes pour toutes les « tranches »- COMPROMIS, augmentation de 5 centimes pour toutes les « tranches »

Remarque, cette solution maintient le déficit pour la collectivitéRemarque, cette solution maintient le déficit pour la collectivité

Mr COURTIAL demande une explication claire et les chiffres exacts sur le prix de revient du repas pour la collectivité. 

Cela permettrait d’avoir quelques éclaircissements. Il souhaite aussi connaître précisément la répartition des familles sur 

les nouvelles tranches de QF supérieures à 1600. 

Mr RIOU demande à ce que chacun se positionne sur l’une des trois propositions présentées.

Scanner ce QR CODE pour découvrir le mandat !



Discussion sur l’observation d’une trop forte augmentation sur le QF le plus bas, la politique de la collectivité n’accepte 

pas d’augmenter encore une fois la classe moyenne, cependant les représentants des parents d’élèves sont unanimes 

sur le fait qu’il est juste que les QF les plus bas paient à minima le prix d’achat du repas au 

prestataire (3.21€).

Mme BERRUYER (THEUREAU) et Mr COURTIAL n’acceptent aucune des trois propositions.

3 abstentions

1 proposition « HAUTE »

1 proposition « COMPROMIS »

Aucune proposition ne faisant l’unanimité, les trois seront proposées au conseil municipal.

Mr RIOU annonce qu’il n’y aura pas de changement sur le prix du périscolaire.

HORAIRES D’OUVERTURE DES ÉCOLES POUR LA RENTRÉE 2023HORAIRES D’OUVERTURE DES ÉCOLES POUR LA RENTRÉE 2023
Les écoles ont voté pour le maintien des horaires d’ouverture. Le dossier sera retourné aux 

services de l’Education Nationale avec ces éléments. 

NOUVEAUTÉ ET PISTES DE TRAVAIL : NOUVEAUTÉ ET PISTES DE TRAVAIL : 
AUGMENTER LA CAPACITÉ D’ACCUEIL DE L’ACCUEIL DE LOISIRS SUR LES 15 JOURS EN AOÛT AUGMENTER LA CAPACITÉ D’ACCUEIL DE L’ACCUEIL DE LOISIRS SUR LES 15 JOURS EN AOÛT 
ET OUVERTURE DE L’ACCUEIL EN FIN D’ANNÉE PENDANT LES VACANCES DE NOËL.ET OUVERTURE DE L’ACCUEIL EN FIN D’ANNÉE PENDANT LES VACANCES DE NOËL.
Mr GEROMET et Mr POUDEVIGNE présentent une forte présence au sein du centre de loisirs et des mercredis. 

Une semaine d’ouverture pour la période des vacances de fin d’année est proposée. Une discussion sera lancée au mois 

de mai afin de définir laquelle des deux semaines ouvrir pour la fin d’année.

QUESTIONS DIVERSESQUESTIONS DIVERSES
Les parents remettent en question l’obligation d’inscription de 3 jours minimum en centre de loisirs qui manque de cohérence 

avec les besoins des parents (qui ont souvent besoin de moins) et qui pénalise d’autre parents qui restent en liste d’attente. 

Réponse sur des impératifs administratifs, notamment avec les droits de prestations CAF.

Les parents soulignent quand même leurs satisfactions sur la prestation proposée par les animateurs de l’extrascolaire et 

du périscolaire qui justifie le prix « élevé ».

Question sur le niveau de l’eau dans le tunnel derrière l’école maternelle JJ ROUSSEAU lors d’intempérie : en effet, lors 

de fortes pluies, les usagers doivent eux même plonger leurs mains dans l’eau stagnante afin de désencombrer la bouche 

d’égout. Ils demandent une meilleure anticipation de la part des agents des services techniques et plus de réactivité.

Question sur le mobilier commandé pour la cantine JF : les enfants de maternelle mangent-ils tous dans la nouvelle salle 

présentée lors d’un précédent conseil d’école ? Jonathan annonce qu’il a bien reçu le mobilier commandé. Les enfants de 

maternelle mangent en partie dans le réfectoire et en partie dans la salle 1 qui servait de salle de classe l’année dernière 

pour les élémentaires. Suite à la fermeture d’une classe, cet espace a été réaménagé en lieu de restauration pour les 

maternelles. 



Question sur la BCD et l’intervention de Mme VINCENT : Mr RIOU lit le mail reçu de Mr VENET concernant ce sujet. 

Malgré un retard dans la classification des livres, Mr VENET prévoit un retour à un fonctionnement normal pour janvier 

2023.

Question chauffage : problème de régulation sur la cantine JJ ROUSSEAU dû à des installations vieillissantes. Le chauffage 

est remis depuis la rentrée des vacances d’automne, il va falloir un peu de temps pour réguler à la bonne température. 

Pour l’AGECO (préfabriqués du périscolaire), il réside de trop importantes déperditions énergétiques, les enfants sont 

accueillis dans l’école pendant la période hivernale et estivale (fortes chaleurs). Pour Jules FERRY tout est OK.

Car de la plaine : le dispositif a été modifié depuis septembre avec la mise à disposition 

par le département d’un car utilisé aussi par des collégiens. Mme ROMAND (agent 

de la collectivité) est toujours présente dans le bus matin et soir. Il n’y a pas de « carte 

pass » pour ces enfants, Mme ROMAND a la liste des enfants inscrits par jour et 

l’itinéraire de la tournée.

Question de Mr COURTIAL concernant l’organisation de l’accueil du périscolaire 

élémentaire JJ ROUSSEAU : en effet, celui-ci demande pourquoi certains enfants 

de CE2 ne sont pas accueillis au même endroit. Mr GEROMET répond que cela 

ne dépend pas que de l’âge mais également de la répartition des classes. Mr 

GEROMET ajoute qu’avec l’organisation actuelle (fermeture temporaire de l’AGECO) les enfants sont tous accueillis au 

Hall de l’école puis répartis en fonction du choix de l’activité.

Question sur les futurs travaux du « Champs de Mars » et les conséquences sur le trafic dues à une hausse de la 

fréquentation de la rue du Réal et devant JJ ROUSSEAU : une communication est-elle possible et/ou prévue afin d’avertir 

au mieux les usagers ? Mr RIOU annonce qu’il n’a pas, à ce jour, reçu d’information mais qu’il allait se renseigner afin de 

fournir une réponse au plus vite.

19h55 Fin de la commission 

 


